
Rencontre avec…………………….          Mado FAYE 
 

 

 

 

Une « figure » emblématique du Football Féminin. 

 

En effet, malgré une arrivée tardive dans le milieu du Football en qualité de joueuse, Mado 

restera l’exemple de la bénévole toujours disponible, agréable, discrète et efficace au service 

du collectif, que ce soit pour son club de Tulle ou à la Commission Féminisation du District. 

Mais laissons-lui la parole pour nous raconter son parcours : 

« J’ai commencé à pratiquer tardivement (à 23 ans) en 1987 à l’EC Tulle en Foot à 11 comme 

joueuse. 

En 1997, nous avons créé un club indépendant : le « Tulle Foot Féminin ». Les joueuses sont 

aussi des dirigeantes du club (Présidente, secrétaire, trésorière et même entraîneur !). Pour 

ma part, j’ai occupé le poste de secrétaire pendant plusieurs années. 

En 2005, le club intègre le club des garçons (EC/ASPTT) qui deviendra un peu plus tard le 

Tulle Foot Corrèze. 

J’ai joué pendant une vingtaine d’année et occupé un peu tous les postes, même gardienne 

au début ! Je dois arrêter de jouer à cause d’une blessure, mais je continue en qualité de 

dirigeante jusqu’en 2015. 

Pendant toutes ces années à la section Féminine, j’ai occupé différents postes de dirigeante, 

secrétaire, accompagnatrice ou intendance avec les séniores, mais aussi, les équipes de 

jeunes. J’ai toujours mis un point d’honneur à accueillir les autres équipes dans de bonnes 

conditions et dans la convivialité. J’ai aussi été membre du Comité Directeur de l’ensemble du 

club TFC de 2005 à 2015. 

En 2004, j’ai été élue au Comité de Direction du District de Football de la Corrèze en qualité 

de représente du Football Féminin, ce qui m’a amené à présider cette commission Féminine 

de 2004 à 2020. Avec les différents membres de cette commission, nous avons développé le 

Foot Féminin, notamment chez les jeunes avec la création des Centres d’Accueil Féminins 

(CAF) et les Ecoles de Foot Féminines (EFF). Un de mes meilleurs souvenirs reste la 

participation de la Corrèze et la victoire à la première Coupe Régionale U13 à St Jean d’Angely 



en 2006. Une belle journée avec les jeunes joueuses, les parents et les membres de la 

commission.  

Soucieuse d’une bonne ambiance, j’ai toujours souhaité que toutes les réunions de la 

commission se terminent par un moment de convivialité. 

J’ai également participé à la Commission Féminine Régionale dans le cadre du Foot Féminin 

Interdistricts Limousin pour le développement des équipes séniors à 11 et pour les 

championnats jeunes U13 et U15F. 

Depuis 2020, je suis cooptée  la Commission Evènementiel du District. J’aime bien aider et 

participer aux différentes manifestations organisées par le District. Ces moments me 

permettent de revoir les collègues du District (élus et cooptés). 

Aujourd’hui, je ne pratique plus de sport collectif, mais je me suis tournée vers des sports 

individuels comme le yoga et les pilates. 

Je garderai de toutes ces années dans le Foot Féminin des contrariétés, du stress, du travail, 

mais surtout, de bons moments sportifs et conviviaux. Ces années m’ont apportées un 

enrichissement personnel ». 

 

Voilà la belle aventure d’une bénévole qui s’est beaucoup investit dans la vie associative en 

général et le Football Féminin en particulier. 

 

 

 

           M. FAYE 

           G. LENOIR 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


